



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la SAT Los Guiraos

07.mayo.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes Sociedad Agraria de Transformación (SAT) Los Guiraos de Almería encabezada por su presidente, Matías Gómez.

El representante de la SAT ha querido conocer en qué punto se encuentre el proceso administrativo de concesión de 20 hm³ procedentes de la IDAM de Torrevieja.

En este punto, la CHS ha pormenorizado a la SAT Los Guiraos en qué fase se encuentra el proceso de autorización de nuevos recursos a los regantes del trasvase Tajo-Segura y los plazos que se manejan para ultimar el procedimiento administrativo.

Al respecto, se ha informado de la apertura de plicas y estudio de la documentación relativa a los proyectos. También, se ha advertido que la concesión se hará en régimen de competencia competitiva y se haría efectiva una vez se realice la ampliación de la IDAM de Torrevieja.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.